



PÈLERINAGE annuel à Lourdes du 17 au 21 septembre 2024

LOURDES CANCER ESPERANCE : un pèlerinage différent : LE PELERINAGE DU SOURIRE



Depuis 1985, l'association **Lourdes Cancer Espérance** propose aux malades et à leurs proches un pèlerinage annuel en septembre à Lourdes.

Thème du pèlerinage 2024 :

"Allez dire aux prêtres qu'on vienne ici en procession"

Présidé par Mgr Laurent PERCEROU, Evêque de Nantes et animé par le groupe KARYOPS.

La délégation de votre département organise, le transport et l'hébergement.

Ce rassemblement est ouvert à toutes les personnes concernées directement ou indirectement par le cancer.

En parallèle de ce pèlerinage pour adultes, se déroule le pèlerinage des jeunes et des enfants, soit parce que le cancer ne les a pas épargnés, soit parce qu'ils viennent avec leurs parents malades : ils sont encadrés par une équipe de jeunes, dynamiques et enthousiastes ; ils vivent leur pèlerinage à travers des activités, des jeux, des chants et des moments de détente.

Des hospitaliers et des hospitalières se mettent au service des malades ; vous aussi rejoignez cette grande chaîne d'amitié, et n'hésitez pas à nous contacter.

Renseignements :



PÈLERINAGE annuel à Lourdes du 17 au 21 septembre 2024

LOURDES CANCER ESPERANCE : un pèlerinage différent : LE PELERINAGE DU SOURIRE



Depuis 1985, l'association **Lourdes Cancer Espérance** propose aux malades et à leurs proches un pèlerinage annuel en septembre à Lourdes.

Thème du pèlerinage 2024 :

"Allez dire aux prêtres qu'on vienne ici en procession"

Présidé par Mgr Laurent PERCEROU, Evêque de Nantes et animé par le groupe KARYOPS.

La délégation de votre département organise, le transport et l'hébergement.

Ce rassemblement est ouvert à toutes les personnes concernées directement ou indirectement par le cancer.

En parallèle de ce pèlerinage pour adultes, se déroule le pèlerinage des jeunes et des enfants, soit parce que le cancer ne les a pas épargnés, soit parce qu'ils viennent avec leurs parents malades : ils sont encadrés par une équipe de jeunes, dynamiques et enthousiastes ; ils vivent leur pèlerinage à travers des activités, des jeux, des chants et des moments de détente.

Des hospitaliers et des hospitalières se mettent au service des malades ; vous aussi rejoignez cette grande chaîne d'amitié, et n'hésitez pas à nous contacter.

Renseignements :

